

Hay una medida con el paso para la detención. Personas que vienen caminando desde el fondo de la cuadra para encontrar el punto en el que se está de fente a la micro, se avanza con la voluntad de gobernar el total hacia el fondo, este detenerse es con el ojo mas que con el cuerpo.



Dos tiempos de detencion, está entre el salir de la feria y detenerse en el paradero, cambio en la postura del habitante, el peso de lo que se carga involucra un ritmo de urgencia para en el paradero despojarse de lo que se tiene en las manos y recién ahí buscar apoyo para el cuerpo





Espalda de la feria, la actitud de las acciones guardan la pausa en los saludos, se pasa saludando entre los puestos, otorgando al saludo el

valor del detenerse en el roce con el otro



Interior de la feria, hay un propósito en el recorrer, una búsqueda que influye en la detención que se vuelve en una demora para el atravesar el total.



Detención desde un servicio, orientada al ritmo de la ciudad y con espalda a la plaza, tiene que ver con una pausa que no se desconecta totalmente del ritmo urbano, se separa en la levedad de mantener sujeto el deambular de los habitantes